



## Des filles en argent et des garçons en or

publié le 25/03/2014

---

Excellents résultats des basketteuses et basketteurs aux finales académiques.

Après les 4 titres départementaux obtenus le 19 février, nos élèves ont brillé à Poitiers lors des finales régionales UNSS :

Benjamines et minimes filles sont vice-championnes académiques.

Benjamins et minimes garçons ont gagné le titre régional.

l'aventure se poursuivra pour les minimes filles et garçons le mercredi 2 avril pour l'ultime phase qualificative aux championnats de France.....à suivre.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.